



36. "Stadtpark-Newsletter"

15. April 2023

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern!

Mit dem Start des Schulbetriebs am kommenden Montag beginnt die letzte, gut elfwöchige Endphase des Schuljahres 2022/23. Ich hoffe, Sie und Ihr/e Kind/er hatten ein paar schöne Osterferientage. Nun, da der Osterhase uns den Rücken gekehrt hat und der Frühling noch mit den letzten herbstlichen Regenschauern und den nur langsam steigenden Temperaturen zu kämpfen scheint, biegen wir auf die pädagogische Schlussgerade ein.

Bevor die Schulklingel den Unterricht am 17. April 2023 einläutet und Ihr/e Kind/er nach Stundenplan die Schule bzw. den Hort aufsuchen werden, möchte ich Ihnen mit diesem „Frühjahrs-Newsletter“ einige wichtige Informationen übermitteln.

Freiwilliges Testen

Die Pandemie ist vorbei! So titelten unzählige Zeitungen, eröffneten zahlreiche TV-Nachrichtensendungen, und auch im Internet überschlugen sich die dementsprechenden Informationen am 8. April.

Und trotzdem: Es war nicht der „große Knall“. Und es war auch kein zu feiernder „Freedom Day“. Es war eine eher stille und bereits erwartete Pressemitteilung der Bundesregierung: „Am 7. April ist der rechtliche Rahmen für die Corona-Schutzmaßnahmen ausgelaufen. Das heißt: Die letzten noch verbliebenen Maßnahmen sind weggefallen...“ Bundesgesundheitsminister Karl Lauterbach wird mit den Worten zitiert: „Wir haben in Deutschland die Pandemie erfolgreich bewältigt und auch mit einer guten Bilanz.“

Lassen wir das so stehen und richten den Blick auf unsere Schule.

Wir werden damit umgehen lernen müssen, dass trotz des verkündeten Endes der uns lange enorm belastende Corona-Virus nicht verschwunden ist. Der Umgang damit hat sich nun, nach gut drei Jahren „Pandemiealltag“, verändert, vor allem gibt es keine staatlichen Vorgaben mehr! Den stringenten Anweisungen folgen nunmehr Empfehlungen für freiwilliges Handeln.

Die aktuellsten Schulschreiben der Senatsbildungsverwaltung datieren von Anfang Februar 2023. Bis gestern, d.h. Freitag vor Schulstart, wurde den Schulen kein weiteres Schriftstück zugestellt. Das bedeutet eben auch, dass das **Selbsttesten** der Schüler:innen bis zum 28. April 2023 zunächst fortgesetzt wird. Grundlage und Voraussetzung dafür ist die seinerzeit abgegebene Freiwilligkeitserklärung durch das jeweilige Elternhaus.

Sollte sich ein Kind in der Schule positiv selbsttesten, informieren wir unverzüglich die Erziehungsberechtigten. Diese entscheiden dann, ob das Kind abgeholt werden wird. Im Schreiben der Senatsbildungsverwaltung vom 8. Februar 2023 heißt es dazu: „Auch eine Isolationspflicht für Schülerinnen und Schüler sowie schulisches Personal darf seitens der Schulen nicht, weder durch die Schulleitung noch durch schulische Gremien, angeordnet werden.“

Es wird jedoch weiterhin dringend darum gebeten, dass Schülerinnen und Schüler sowie Personen des schulischen Personals, die Krankheitssymptome haben, nicht in die Schule kommen.“

Sobald es in diesem Zusammenhang Neuigkeiten gibt, informiere ich unverzüglich.

Elternsprechtag

Wie bereits mit dem GEV-Vorstand besprochen und während der Gesamtelternversammlung vor den Osterferien verkündet, wird auch der anstehende Elternsprechtag im zweiten Schulhalbjahr 2022/23 auf Grundlage individuell vereinbarter Gespräche organisiert. Am 20. April 2023 erhalten unsere Stadtparker:innen ab Jahrgangsstufe 3 eine schriftliche Rückmeldung zu ihrem Leistungsstand. Der sog. „**Zensurenstreifen**“ kann bei Ihnen und/oder auch bei der Lehrkraft Gesprächsbedarf hervorrufen. Wir haben uns darauf verständigt, dass in diesem Fall – wie im ersten Schulhalbjahr auch – nach vorheriger Terminabsprache mit der jeweiligen Lehrkraft ein Gespräch auf telefonischem Wege oder per Videochat erfolgen kann. Selbstverständlich kann auch ein Vor-Ort-Termin in der Schule organisiert werden. Bitte machen Sie mit einer kurzen Notiz an die entsprechende Lehrkraft auf Ihren Wunsch für einen persönlichen Austausch zum Leistungsstand Ihres Kindes aufmerksam!

Der für den 27. April 2023 im Schulkalender geplante **Elternsprechtag** wird also noch nicht in der sonst üblichen Form stattfinden. Vielen Dank für Ihr Verständnis.



Schulhof / Mängelbeseitigung

In der zweiten Ferienhälfte fanden, wie während der GEV durch die bezirkliche Projektleiterin Frau Hecker angekündigt, Tätigkeiten zur **Mängelbeseitigung auf unserem Schulhof** statt. Wie leider unschwer zu erwarten war, wurden die Arbeiten nicht rechtzeitig zum Start des Schulbetriebs nach den Osterferien fertig. Durch ein Telefonat mit der Projektleitung erfuhr ich am letzten Ferientag, dass die Mängel in der kommenden Woche endgültig behoben werden. Mit der Freigabe des nach wie vor durch einen Bauzaun umstellten Bereiches ist demzufolge nach Begehung der Sicherheitsfachleute (Gutachter und Unfallkasse) Ende April/Anfang Mai zu rechnen.

Für die kommende Woche ist das Aufstellen von weiteren zwei kleinen Spiel-Podesten im Bereich unseres Schwarznuss-Baumes avisiert. Die Montage der Podeste soll nach Aussage der Fachleute aufgrund der Bauweise „nur“ einen Tag in Anspruch nehmen.

Markusplatz

Der **Markusplatz** wird voraussichtlich im Mai vom Bauzaun befreit. Die neue Rasenfläche muss vorab noch insgesamt zweimal gemäht werden, dann ist es soweit!

Fundsachen

Unsere neue, sehr große Fundkiste hat sich aufgrund der Menge der täglich hinzukommenden Fundsachen bewährt. Leider ist das Schließen des Deckels bereits nach kurzer Zeit nur noch eingeschränkt möglich, da die Kiste – vermutlich absichtlich – ziemlich verbeult wurde. Dennoch erfüllt sie ihren Zweck...und ist gerade viel zu voll! Bitte schauen Sie bei Gelegenheit vorbei, ob sich eine Mütze, ein Schal, ein paar Handschuhe, ein Shirt oder gar Schuhe Ihres Kindes darin befinden! Wir planen in Kürze wieder alle nicht abgeholten Sachen zu spenden.

Notausgang

Der hintere Ausgang (Westflügel) ist ausschließlich im Notfall zu nutzen. Darauf weisen deutlich sicht- und für jede Altersklasse erkennbare Schilder hin. Auch wenn die Tür (...beispielsweise für unsere Essenslieferung...) offen steht, nutzen Sie und Ihre Kinder bitte ausnahmslos unseren einzigen Haupteingang im Ostflügel. Vielen Dank!

In Kurzform weitere wichtige Informationen:

- Am 10. Juli 2023 werden wir feiern! 10 Jahre Grundschule am Stadtpark Steglitz sind Grund genug, um von 14.00 bis 18.00 Uhr ein tolles Sommerfest auf und um unser Schulgelände herum zu organisieren!
- Im Sommer werden wir insgesamt rund 100 neue Stadtparker:innen in die 1. Jahrgangsstufe aufnehmen. Die Eltern unserer künftigen Schüler:innen werden am 13. Juni 2023 den 0. Elternabend in unserer Sporthalle haben. Ab 18.00 Uhr informieren wir über den Start der Kinder an unserer Schule und beantworten Fragen.
- Unser Hort führt wieder Spielenachmittage durch! Die nächsten sind für den 5. Mai und den 30. Juni 2023 geplant.
- Am 7. Juni 2023 wird unsere Schule einen Klimaschutz-Aktionstag (kurz: KAT) durchführen. Informationen dazu folgen.
- In Kürze erhalten Sie Informationen zum geplanten Sponsorenlauf am 17. Mai 2023.

Ich werde Sie weiterhin auf kurzem, mittlerweile sehr bewährtem Weg über unseren GEV-Vorstand und/oder unsere Homepage informieren, wenn es Aktuelles zu berichten gibt.

Ich wünsche uns allen einen zauberhaften Frühling und einen gelungenen Start in die letzte Phase des Schuljahres.

Blieben Sie weiterhin zuversichtlich ... und gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Meyer (Schulleiter)

